



FOTO: ESPECIAL

#MAGNITUD5.2

# Temblor sorprende a chilangos

## UN SISMO SE REGISTRÓ LA MAÑANA DEL DOMINGO, CON PERCEPCIÓN LEVE EN LA CDMX

**POR CINTHYA STETTIN**

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

A las 11:16 horas de la mañana de ayer, los capitalinos sintieron un leve movimiento telúrico, minutos después el Sismológico Nacional confirmó un sismo

magnitud 5.2 con epicentro al suroeste de San Marcos, Guerrero. En la Ciudad de México, el saldo fue blanco.

El jefe de Gobierno de la capital, Martí Batres, reportó que no hubo ninguna afectación, tras el sismo localizado a 22

kilómetros al suroeste de San Marcos, solamente que tuvo “una percepción ligera” en la CDMX. Refirió que el temblor fue de baja intensidad por lo que “no se activaron los altavoces que emiten la alerta sísmica”.



“Suenan las alarmas cuando viene un temblor severo, entonces sí, para que la gente tome las medidas de protección civil necesarias. Pero si es un temblor muy leve, y eso lo sabemos porque con lo que pasa en el epicentro se puede saber cómo va a llegar, entonces no suenan las alertas para no asustar tampoco a la gente”, dijo tras la inauguración del Deportivo Gertrudis Sánchez. 📍

2

RÉPLICAS  
HUBO AYER  
TRAS EL  
SISMO.

REPORTES  
DEL  
MOMENTO

1

• En la zona norte de la capital se sintió más fuerte el movimiento telúrico.

2

• “Todo funciona con normalidad”, dijo el jefe de Gobierno, Martí Batres.

3

• No se reportan daños, informó Pablo Vázquez, secretario de Seguridad Ciudadana.



FOTO: ANTONIO NAVA

• **SEGURIDAD.** La Alerta Sísmica no sonó debido a la intensidad, informó Sasmex.

